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Résumé :

Cette ¢tude vise a caractériser le systeme d'élevage du lapin en Algérie. Une enquéte est menée a
Alger, regroupant quatre ¢élevages d'une taille moyenne de 103 femelles. Les principaux résultats
montrent que 1'age moyen des ¢éleveurs est de 50 ans. Les lapines sont élevées selon un rythme de
reproduction semi-intensif (42 jours entre deux mises bas). Les lapins sont nourris avec des
aliments industriels dans toutes les fermes. Les résultats montrent une faible fertilité de 57,1% et
de productivité en raison de la mauvaise gestion de la reproduction et des conditions d’ambiance.
Le colit alimentaire est élevé représentant 85% du coft total de production. Le développement de
I’¢levage cunicole repose sur une meilleure maitrise des conditions de production, en incorporant

davantage les produits et sous —produits agro-industriels locaux.

Mots clés : Lapin, systéme d’¢élevage, production cunicole.
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Abstract :

This study aims to characterize the rabbit farming system in Algeria. An investigation is carried
out in Algiers, containing four farms with an average size of 103 does. The main results show
that the average age of the breeders is 50 years. Does are reared based on a semi-intensive
reproduction rate (42 days between two kindling). Rabbits are fed industrial feed in all farms.
Results presume a low fertility level of 57.1% and productivity due to the poor management of
reproduction and environmental conditions. As well as a high food cost 85%. The developpment
of rabbit farming is based on a better control over production conditions, and by incorporating

more local agro-industriel products and by-products.

Key words: Rabbit, Farming system, Rabbit production.



